



Quality Tools for Smart Cleaning

COMUNICADO DE PRENSA

¡Galardonado!

El intuitivo sistema de limpieza de suelos erGO! clean de UNGER gana el PLUS X Award como «Mejor producto del año 2022»

Solingen, 2 de mayo de 2022. El innovador sistema de limpieza de suelos erGO! clean de UNGER no solo es funcional, sino también ergonómico y cuenta con un gran diseño. El jurado de PLUS X Award lo vio de la misma manera y lo eligió Producto del año de 2022.

Para obtener el prestigioso título PLUS X Award, UNGER puso a disposición su sistema de limpieza de suelos ultrarrápido para un proceso de evaluación de varios niveles. Había que convencer a un jurado de expertos en las categorías de innovación, alta calidad, diseño, funcionalidad, comodidad de uso, ergonomía y ecología. El sistema erGO! clean consiguió puntuar directamente en cuatro áreas, asegurándose además el codiciado sello de calidad «Mejor producto del año 2022».

Ergonomía e innovación

Todo aquel que haya tenido la oportunidad de probar la innovadora herramienta de limpieza estará de acuerdo con el jurado, ya que nunca antes fue tan sencillo realizar trabajos de limpieza sin necesidad de parar la producción. «El premio "Mejor producto del año 2022" nos llena de orgullo», afirma Dietmar Bernstein, director de Gestión de Productos de UNGER. «Hemos desarrollado erGO! clean porque las herramientas de limpieza de suelos estándar solían provocar dolores en las zonas de la espalda y el cuello, por lo general, debido a la necesidad de agacharse continuamente. Sin embargo, el depósito de agua intercambiable del erGO! clean elimina la necesidad de cargar con cubos pesados. Además, el mango telescópico se adapta a las alturas de los diferentes usuarios y favorece el movimiento de limpieza con su forma en S, de modo que solo es necesario aplicar un esfuerzo mínimo. Asimismo, el preciso mecanismo de dosificación permite realizar un trabajo rápido y limpio».

El sello de calidad de PLUS X Award «Mejor producto del año»

El premio PLUS X Award distingue a las marcas por la calidad y el carácter innovador de sus productos y está considerado el mayor premio en innovación para tecnología, deporte y estilo de vida del mundo. El planteamiento del premio es único ya que, a diferencia de muchos competidores, con su jurado de expertos formado por diferentes representantes del sector y sus siete sellos de calidad, el PLUS X adopta un enfoque más diferenciado. La distinción es una señal inequívoca de calidad de marca.



Quality Tools for Smart Cleaning

«Como profesionales de las herramientas de limpieza, los comentarios que recibimos de los usuarios tienen una gran importancia para nosotros», destaca Dietmar Bernstein. «Recibir también una valoración positiva de los expertos nos motiva aún más y nos muestra que, con nuestros productos innovadores, podemos facilitar notablemente los desafíos del trabajo diario».

Acerca de UNGER

UNGER es uno de los principales fabricantes internacionales de herramientas de limpieza y cuidado profesionales. Todos los sistemas UNGER se desarrollan desde el punto de vista de un trabajo eficiente, ergonómico y minucioso. La amplia cartera de productos incluye sistemas de limpieza con agua purificada altamente profesionales, un amplio surtido de productos para la limpieza de cristales, sistemas para la limpieza y el cuidado del suelo, así como un sistema con código de colores para la limpieza de superficies y un sistema de limpieza para espacios sanitarios. Además de ofrecer los más altos estándares de calidad y un desarrollo de productos innovador, UNGER cuenta con un fantástico servicio al cliente. Las sedes centrales de esta empresa fundada en 1964 en Hamburgo se encuentran en Solingen (Alemania) y en Connecticut (EE. UU.). Los socios comerciales en más de 80 países contribuyen al crecimiento de este negocio global.